

# Johan Igor gana la segunda fecha del Circuito Nacional de Ráquetbol

**RESULTADO.** El temuquense derrotó en la final a Diego Gatica y se alzó con el título en la categoría de oro.

Robinson Tobares

robinson.tobares@australtemuco.cl

No estaba en los cálculos de nadie. Pese a que no ingresó a la segunda fecha del Circuito Nacional de Ráquetbol como uno de sus favoritos, Johan Igor se consagró como el mejor de la etapa.

El temuquense rompió los pronósticos, ganó sus cuatro partidos y se alzó con el título en la categoría de oro de la fecha 2 de la temporada 2024. La jornada se vivió en las canchas del Centro G-2 de Temuco y convocó a alrededor de 40 jugadores de Santiago y de las zonas centro y sur del país.

“Los favoritos claramente eran otros. Yo recién volví a entrenar de manera más intensa hace dos semanas y por lo mismo no llegué en mi mejor nivel a esta fecha”, sostiene Johan Igor, quien sintetiza su campaña en la cita.

En su primer encuentro, el campeón venció a Mauricio Gutiérrez por 3-0. Luego dio cuenta de Francisco Troncoso por 3-1 y en semifinales dio cuenta de Patricio Gatica por 3-0. Con esos triunfos en su esta-

**4** partidos disputó Johan Igor en la segunda fecha del Circuito Nacional. Dos los ganó por 3-0 y dos por 3-1.

dística, el temuquense llegó a la final con Diego Gatica, uno de los fijos en las selecciones chilenas de ráquetbol. En el duelo por el cetro, el estudiante de ingeniería comercial de la Universidad Autónoma sacó lo mejor de su juego, se impuso por 3-1 y alcanzó su festejo más relevante de la temporada.

#### SIGNIFICADO

“Este título significa mucho para mí porque derroté en la final a un gran rival y porque marca el inicio de una nueva etapa en mi carrera. Por temas académicos estuve dos años fuera del circuito y ahora me decidí a retomar con todo mi carrera en el ráquetbol”, agrega el deportista de 23 años, quien celebró en la segunda fecha del circuito 2024.

En la etapa también destacaron Paula Mansilla (campeo-



GENTILEZA DE RUBÉN IGOR

CON UNA SÓLIDA CAMPAÑA, JOHAN IGOR CONQUISTÓ EL TÍTULO EN LA SEGUNDA FECHA DEL CIRCUITO NACIONAL DE RÁQUETBOL.

na en damas), Ninette Rodríguez (segunda en damas), Josefa Parada (tercera en la misma serie) y las duplas Jaime Mansilla-Diego Gatica (campeones en dobles) y Francisco Troncoso-Benjamín Fuentes (segundos en la misma modalidad).

Gracias al envión que le entregó el cetro que obtuvo en Temuco, Igor ahora pondrá la mi-

ra en la tercera fecha del Circuito Nacional de Ráquetbol. La etapa -que se vivirá a mediados de julio en Santiago- no será una más porque entregará cupos para el Mundial de la especialidad.

“Los dos primeros de las series damas y varones clasifican al Mundial. Mi intención es luchar por uno de esos cupos.

Ahora sé que la tarea será muy difícil porque también participarán jugadores importantes como Diego Gatica, Jaime Mansilla y Rodrigo Salgado”, afirma el temuquense.

La cita internacional se vivirá en dos meses más en Texas, Estados Unidos, y es el gran objetivo de la temporada para Igor.

CG